
 

72ª  ata do Comitê de Gestão do triênio 2021-2023 

Santos, 23 de maio de 2022 

 
No dia 23 de maio de 2022, às 18h30, o Comitê de Gestão do Santos Futebol 
Clube se reuniu com alguns membros na Vila Belmiro e outros virtualmente, por 
meio do aplicativo Zoom. 
 
Participantes: Andres Rueda, José Carlos Oliveira, Dagoberto Oliva, Renato 
Hagopian e Thomaz Côrte Real. Rafael Leal (ausente). O Gestor Vitor Loureiro 
Sion encontra-se afastado até 1º/07/2022. 
 

PAUTA 

Item: 01 Assunto: 
Comentários sobre fluxo de caixa e Planejamento 
Estratégico 

Item: 02 Assunto: Movimentações contratuais de atletas do futebol 

Item: 03 Assunto:  Dívida da TEISA 

Item: 04 Assunto:  Transparência nos dados de Licenciamentos  

Item: 05 Assunto:  Comentários sobre o Jogo na Arena Barueri  

Item: 06 Assunto:  
Comentários sobre parceria com a Portuguesa de 
Desportos 

Item: 07 Assunto:  
Comentários sobre a contratação de empresa de 
assessoria financeira - Centralização de Execuções 

Item: 08 Assunto:  
Comentários sobre aumento do escopo do 
escritório de advocacia que auxilia a Comissão de 
Inquérito e Sindicância – CIS 

Item: 09 Assunto:  
Proposta para contratação de Responsável pela 
Operação nos jogos com mando do Santos FC 

Item: 10 Assunto:  
Envio ao Conselho Deliberativo de proposta de 
alteração do Regimento Interno do Comitê de 
Gestão 

Item: 11 Assunto:  
Autorização para negociação sobre os percentuais 
relativos ao atleta Lucas Pires 

 



 

 

Item da Pauta: 01 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: 
Comentários sobre fluxo de caixa e Planejamento 
Estratégico 

Comentários: 

O presidente apresentou o fluxo de caixa e externou as 
preocupações com relação aos meses de maio e junho. 
Sobre a atualização do planejamento estratégico o 
presidente informou que a apresentação esta sendo 
produzida pela área de artes gráficas e tão logo esteja 
pronta sera submetida ao CG e após serão agendadas 
reuniões com o Conselho Consultivo e com o Conselho 
Deliberativo. 

 
 

Item da Pauta: 02 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Movimentações contratuais de atletas do futebol 

Comentários: 

O Presidente apresentou para análise e aprovação os 
Relatórios Técnicos da Gerência de Futebol com as 
seguintes movimentações contratuais: -Renovações: 
Renan Silva Custodio, Gabriel Morais da Silva Bontempo, 
Jair Paula da Cunha Filho e Leonardo Yassir Zabala Zeballos 
- Contratações: Matheus Machado Ferreira e Vitor Kemuel 
Trindade Firmes 
- Distrato : Guilherme Ramos Moreira 
 

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda x   

José Carlos Oliveira x   

Dagoberto Oliva x   

Rafael Leal    



 

Renato Hagopian x   

Thomaz Côrte Real x   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: 
Aprovado 

Item 02 da ata 72/22 de 23/05/2022 

 
 

Item da Pauta: 03 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Dívida da TEISA 

Comentários: 

O presidente trouxe à discussão proposta de acordo no 
processo envolvendo a TEISA. O valor original que pode ir 
para bloqueio corresponde a R$14.000.000,00 (catorze 
milhões de reais) e a proposta de acordo será no valor de 
R$3.320.000,00 (três milhões trezentos e vinte mil reais). 
Pela peculiaridade do contrato optou-se por consultar o 
Conselho Fiscal que informou que a alçada de decisão é 
própria do Comitê de Gestão.  

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda x   

José Carlos Oliveira x   

Dagoberto Oliva x   

Rafael Leal    

Renato Hagopian x   

Thomaz Côrte Real x   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: 
Aprovado 

Item 03 da ata 72/22 de 23/05/2022 

 
 
 



 

Item da Pauta: 04 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Transparência nos dados dos Licenciamentos 

Comentários: 

Foi solicitado ao membro Renato Hagopian que 
providencie junto a Gerência de Marketing para que 
informe detalhadamente sobre os produtos licenciados 
(quantidades, receitas, etc) e sobre as vendas 
relacionadas a fornecedora Umbro (camisas , materiais 
esportivos , etc). 

 
 

Item da Pauta: 05 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Comentários sobre o Jogo na Arena Barueri  

Comentários: 

O presidente levantou discussão e comentários sobre o 
sucesso da SANFEST e a viabilidade da realização em jogos 
na Vila Belmiro. Também foram abordados os problemas 
das filas na Arena Barueri. 

 
 

Item da Pauta: 06 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: 
Comentários sobre parceria com a Portuguesa de 
Desportos 

Comentários: 

O presidente fez comentários sobre a possibilidade de 
parceria com a Portuguesa de Desportos para utilização 
do estádio do Canindé pelo período de 3 a 5 anos, 
mediante contrapartidas. 

 
 

Item da Pauta: 07 Proponente: Thomaz 

Assunto: 
Comentários sobre a contratação de empresa de 
assessoria financeira - Centralização de Execuções 
 



 

Comentários: 
O membro Thomaz comentou que o escritório BR 
Partners, aprovado no item 9 da ata 69 de 03/05/2022, já 
foi contratado. 

 
 

Item da Pauta: 08 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: 
Comentários sobre aumento do escopo do escritório de 
advocacia que auxilia a Comissão de Inquérito e 
Sindicância – CIS 

Comentários: 

O presidente comentou que foi decidido pelo Conselho 
Deliberativo um aditivo ao contrato de advocacia que 
assessora a CIS aumentando o escopo para revisão no 
texto final do estatuto. 

 
 

Item da Pauta: 09 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: 
Proposta para contratação de responsável pela operação 
nos jogos com mando do Santos FC 

Comentários: 
O presidente colocou em votação a autorização para 
contratação de um responsável de estádio ou jogos para 
centralizar a operação do evento jogo .  

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda x   

José Carlos Oliveira x   

Dagoberto Oliva x   

Rafael Leal    

Renato Hagopian x   

Thomaz Côrte Real x   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: 
Aprovado 

Item 09 da ata 72/22 de 23/05/2022 



 

 
 

Item da Pauta: 10 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: 
Envio ao Conselho Deliberativo de proposta de alteração 
do Regimento Interno do Comitê de Gestão 

Comentários: 

O presidente apresentou sugestão e colocou em votação 
proposta de encaminhamento de propositura ao Conselho 
Deliberativo para alterar o Regimento Interno do Comitê 
de Gestão, especificamente quanto a recontratações de 
ex-funcionarios  ou ex-prestadores de serviço, inclusive os 
que demandem ou tenham demandado judicialmente 
contra o clube. 

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda x   

José Carlos Oliveira x   

Dagoberto Oliva x   

Rafael Leal    

Renato Hagopian x   

Thomaz Côrte Real x   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: 
Aprovado 

Item 10 da ata 72/22 de 23/05/2022 

 
 

Item da Pauta: 11 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: 
Autorização para negociação sobre os percentuais 
relativos ao atleta Lucas Pires 

Comentários: 

O presidente compartilhou com o Comite de Gestão as 
condições e as negociações em andamento para 
renovação do contrato do atleta Lucas Pires soliticando 
autorização para que possa conceder percentual dentro 



 

dos limites decididos pelo CG,  ao representante do atleta, 
como comissão, em futura venda para concretização da 
renovação. 

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda x   

José Carlos Oliveira x   

Dagoberto Oliva x   

Rafael Leal    

Renato Hagopian x   

Thomaz Côrte Real x   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: 
Aprovado 

Item 11 da ata 72/22 de 23/05/2022 

 
 
 
 


